



Convencido de que no habrá Reforma Electoral, Creel marchará en defensa del INE



Santiago Creel, Presidente de la Cámara de Diputados, señaló que está convencido de que no se aprobará la Reforma Electoral y que, de ser así, su partido, Acción Nacional, lo impugnará, pues no obedece a lo establecido en el artículo 41. Asimismo, aseguró que asistirá a la marcha que se ha convocado en defensa del INE.

Así lo afirmó tras la 25 Asamblea Nacional Ordinaria de su partido, llevada a cabo este sábado. “Yo estoy convencido de que no va a haber reforma constitucional y también estoy convencido de que, si pasan una reforma a la ley, es decir, por mayoría simple, y si es inconstitucional, inmediatamente la vamos a impugnar. Ellos no pueden ir más allá de lo que está establecido en el artículo 41 de la Constitución”. Añadió que, si se aprobara, sería algo nulo, “como ha sucedido con su reforma eléctrica, como va a suceder con su reforma que militariza al país, como va a suceder, y ha sucedido ya, con los súper delegados y todo aquello que el presidente se ha empeñado en hacer, violentando la constitución”.

Respecto a la marcha que se hará este domingo, Creel confirmó su asistencia. “Como diputado del PAN, el INE no se toca. Mañana vamos a demostrar la fuerza que tenemos, porque yo les quiero recordar algo que vale la pena subrayar. En la elección del 21, toda la oposición, en conjunto, sacamos 23 millones de votos, en tanto, la coalición de Morena sacó 21 millones de votos. Quiere decir que somos muchos más los que estamos en contra de este régimen”.

Por su parte, el dirigente nacional del partido, Marko Cortés, apuntó que frenar la propuesta de Reforma Electoral es la batalla más importante del PAN. “Por eso, con absoluta convicción y sin titubeos, refrendamos a México, que una vez más contará con Acción Nacional. Lo decimos fuerte y claro: el INE no se toca. (...) Y la democracia no se debilita. Ya veremos cómo votan a la hora de la verdad los partidos que se dicen opositores. Estaremos observando”, añadió, durante su discurso en la asamblea. Asimismo,



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

13/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

anunció que el primer presidente del PAN, Vicente Fox, también participaría en la movilización: “Quiero informarles, que el día de mañana, en la marcha por la defensa de la libertad y la democracia del INE, estaremos marchando un servidor junto con Vicente Fox y miles más de mexicanos para defender al INE, para defender la libertad”.

<https://www.24-horas.mx/2022/11/12/convencido-de-que-no-habra-reforma-electoral-creel-marchara-en-defensa-del-ine/>